
公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 平成３０年度第３回議事録 

 

開催日時：平成３０年７月１４日（土）１５時００分〜１８時４５分 

開催場所：岐阜県診療放射線技師会事務所 

出席者：小野木満照，橋本 利彦，加藤 秀記，丹羽 文彦，杉浦 明弘，楳田 雄大，

伊東 徹，後藤 博，磯谷 祐，稲垣 秀司，吉川 典子，多湖 博史， 

西部裕美子，林 伸次，岩田 竹史，吉田 直哉，古川 雅一，川崎 光弘 

佐々木直芳，金子 政則 各理事 

岡田富貴夫，中田 幸博 監事 

 

議事 

議長選出 一同に募ったところ，小野木満照 代表理事が 立候補しこれを承認した． 

１）その他 

平成３０年度第２回理事会議事録確認      杉浦明弘理事 

• 第 2回理事会議事録について、一同に諮ったところ、全会一致で承認された． 

平成２９年度総会ついての総括     伊藤千明総会運営委員長 

• 平成 29年度通常総会総括について，資料に基づき一連の作業過程，総会の議事

進行，会計処理について報告がなされた．審議事項として，途中参加者の取り扱

いが挙げられた．途中入場を認めない方が良いのではないか，また，公益法人と

して問題がないか確認の必要があるのではないかという意見が上がった．これに

ついて一同に諮ったところ，全会一致で承認された． 

• 議長委任は無効となるため，その旨を事前連絡および当日に連絡することとなっ

た．  

 

２）会長報告        小野木満照理事 

下記の項目について，資料に基づき説明が行われた． 

(ア)  本会について 

① 会誌掲載記事の複製許諾について  

② 野田聖子先生の総務大臣就任を祝う会について  

③ 第 69回通常総会について 

④ 会長挨拶回り 

⑤ 平成 30年度公益社団法人岐阜県看護協会定時総会出席について 

⑥ 平成 30年度岐阜県公衆衛生協議会総会ならびに同協議会長表彰について  

⑦ 参与への就任について 

(イ) 日本放射線技師会について 

① 地区責任者ワークショップ及び地域委員会の開催について  



② 第 9回(平成 30年度)「日本学術振興会 有志賞」受賞候補者の推薦について 

③ 放射線関連機器故障・事故調査協力について  

④ 第 79 回定時総会について（第 79 回定時総会第 4 号議案「平成 30 年度・31

年度役員選任」投票結果について） 

⑤ 医療機器に係る安全管理のための体制確保に係る運用上の留意点について  

⑥ 日放技への本会の活動報及び計画報告について 

⑦ 平成 30年度診療報酬改定の検証調査について 

⑧ JART 第 4回理事会報告書の配信について 

⑨ 関西豪雨被害状況報告について 第 2報 

⑩ 業務拡大に伴う統一講習会の出席者増対策について  

(ウ) 東海四県放射線技師学術大会の運営検討会について 

(エ) コスタ岐阜県庁前管理組合理事会について 

(オ) 東海四県ドッジール大会について 

(カ) 医療情報研究会の協賛がゲルべ・ジャパンに変更予定（今後メール審議） 

審議事項 

• 第 69回通常総会で市川秀男会員から提案された一般撮影研究会(仮称)の本会で

の取扱について，過去の経緯も含めて学術教育委員会で検討してはどうかとい

う意見が述べられた．これについて一同に諮ったところ，全会一致で承認され

た． 

• サンメディア（医中誌委託）による会誌掲載記事の複製許諾について，複写料

の受け取りは公益として問題ない旨が説明された．他県の状況を確認した上で

メール審議に回してはどうかという意見が述べられた．これについて一同に諮

ったところ，全会一致で承認された． 

• JART 教育委員の選出について，髙田 賢会員(大垣市民)が推薦された旨の説明

がなされた．これについて一同に諮ったところ，全会一致で承認された． 

• 役員の葬儀並びに告別式(以下、葬式)への参列について，現状では会長の名代に

て参列する場合，葬式に限定していた．しかし，業務都合などを鑑みると通夜

式もその対象に含めてはどうかと提案があった．一方，葬儀の多様化，遠方で

の葬式の場合，面識がない故人への参列などは，参列者の負担が大きくなると

いう意見が述べられ，慶弔規定に従うのみで，参列までは行わなくてもよいの

ではないかという意見もあった．さらに，本人会員が亡くなった場合に限定し

て参列してはどうかという意見もあった．これらついて一同に諮ったところ，

本人会員が亡くなった場合に限定して通夜式もしく葬式に参列するということ

で承認された． 

• 第 48回日本消化器がん検診学会東海北陸地方会への協力について依頼があり，

具体的には参加，動員，演題登録での協力依頼である旨が説明された．これに



ついて特に意見はなく，一同に諮ったところ，全会一致で承認された． 

３）副会長報告（広報）        橋本利彦理事 

• 会員名簿発刊の進捗状況について報告がなされた． 

• JART アンケートの進捗状況報告．アンケート回答協力依頼がなされた． 

 

４）副会長報告（学術）        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 第 1回医療被ばく低減施設認定取得に向けた講演会について  

② 第 21回岐阜県診療放射線技師学術大会について  

③ 会印の押印について(5件) 

④ 東海四県放射線技師学術大会について 

（第 60回大会は愛知県が当番県，第 61回大会は岐阜県が当番県） 

⑤ その他：各研究会・イベントの開催日が原則重ならないように，ホームページ

の活動カレンダーに決定した行事を書き込むように依頼があった．  

審議事項 

• 東濃画像研究会への事業委託について，平成 30 年度も事業委託を継続契約に

ついて，詳細な説明がなされた．これについて特に意見はなく，一同に諮った

ところ，全会一致で承認された． 

• 上記の契約について，契約方法を自動更新あるいは複数年契約としてよいかに

ついて，現状は 2 年に１度の更新を行っている旨の説明がなされた．これにつ

いてこれについて特に意見はなく，一同に諮ったところ，全会一致で承認され

た． 

 

５）総務報告         丹羽文彦理事 

• 役員名刺作成について資料に基づき報告がなされた．7月 2日に納品済．  

審議事項 

• 理事会での事務局報告は，今まで事務局からの報告が無く，総務が報告してき

た．しかし，事務局長の役割分担として，「1.事務所維持に関する業務を担当

する。2. 事務職員の業務調整を担当する。」とあるため，事務局からの別で報

告するのが妥当かについて，詳細な説明がなされた．分掌に明記されているこ

と，規定を変更する必要がないことを確認した．これについて一同に諮ったと

ころ，全会一致で承認された．JART 教育委員についても今後検討し，必要な

場合には，理事会に参加していただくこととなった． 

 

６）庶務報告         杉浦明弘理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 



① 各種申請(入会者，退会者)について（入会 10名，退会 1名，会員数:788(一般

会員:757名，賛助会員:31社) 

② 行政への提出書類について 平成 29年度事業報告(平成 30年 7月 2日)  

③ 平成 30年度第 1回中部放射線医療技術学術大会運営委員会への参加運営  

④ ファイルサーバの設定変更について  

⑤ 平成 30 年度診療報酬改定の検証調査(お願い)(JART 依頼)に対する自動化対

応について 

 

審議事項 

• 本会各種申請者について一覧を提示し，これについて特に意見はなく，一同に

諮ったところ全会一致で承認された． 

• ファイルサーバーの運用方針の変更について，具体的な方法の説明がなされ

た．これについて特に意見はなく，一同に諮ったところ，全会一致で承認され

た． 

 

７）財務報告         楳田雄大理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30年度県技師会費納入状況について 2,436,000円(平成 30年 5月 31日) 

② 平成 30年度賛助会員会費請求について 31社 930,000円 7月 2日請求発送 

③ 平成 29年度県技師会費未納入会員の状況について 3名  

④ 事務局員 保険料について 

 

８）JART 教育事業報告        加藤秀記理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 業務拡大に伴う統一講習会について平成 30年 5月 26日，5月 27日 

② 平成 30年度第 2回業務拡大に伴う統一講習会 岐阜地域で開催詳細未定． 

③ 平成 30年度第 3回業務拡大に伴う統一講習会 詳細未定 

④ 基礎技術講習について「MR 検査」詳細未定 MR技術研究会と調整中 

⑤ 応について 

 

９）学術事業報告        稲垣秀司理事 

下記の項目について，資料に基づき報告がなされた． 

① 平成 30年度岐阜県診療放射線技師会学術大会のプログラム進捗  

② 平成 30年度岐阜県診療放射線技師会学術大会の会場 

岐阜県総合医療センターから岐阜医療科学大学に変更となった．核医学の立

場からの発表者が木沢記念病院の山田裕一会員へ変更となった旨が説明され



た．昼食については，大学で対応していただけるか，小野木会長から確認して

いただくこととなった． 

③ 委員編成名簿が示された． 

 

１０） レントゲン祭報告       吉川典子理事 

• 平成 30 年度レントゲン祭並びに講演会ついて資料に基づき報告がなされた． 

 

１１） セミナー報告        多湖博史理事 

• 平成 30 年度診療放射線技師のためのフレッシャーズセミナーおよび夏季セ

ミナーついて資料に基づき報告がなされた．フレッシャーズには難しい講義

が続くので，途中でエチケット・マナーを行ってはどうかという意見が述べら

れた． 

 

１２） 総務委員会報告        丹羽文彦理事 

• 平成 30年度第 2回総務委員会を 7月 3日本会事務所にて開催．議事録を提示 

のうえ，協議内容について報告がなされた． 

• 委員編成名簿が示された． 

 

１３） 地域委員会報告         伊東徹理事 

• 報告事項なし 

 

１４） 学術教育委員会報告       加藤秀記理事 

• 研究会の運営規定改正について資料に基づき報告がなされた． 

• 学術活動における研究倫理について資料に基づき報告がなされた．倫理指針

を踏まえて本会でも投稿倫理規定の策定が必要ではないかという意見もあっ

た．学術教育委員会などで継続審議されることとなった． 

• 委員編成名簿が示された． 

 

 

１５） 編集委員会報告        吉田直哉理事 

• 岐阜県診療放射線技師会会誌第 90 巻通号 126 号について資料に基づき報告

がなされた． 

• 7 月 11 日に第一回編集委員会を開催し，会誌第 90 巻通号 126 号の編集作業

を行なった旨，および会誌配布方法について協議した結果に基づき，説明がな

された． 

• 委員編成名簿が示された． 



審議事項 

• 投稿規定について，提出原稿の送り先を編集担当理事に変更し，送付するを提

出するに変更したいと説明がなされた．これについて特に意見はなく，一同に

諮ったところ全会一致で承認された．また，会誌の配布方法については，今後

他の方法も模索していくこととなった． 

 

１６） 電子情報管理委員会報告        磯谷祐理事 

• ホームページ更新について，資料に基づき報告がなされた． 

• 委員編成名簿が示された． 

 

１７） イベント申請報告        金子政則理 

• 生涯教育のカウント申請について，平成 30 年 7 月 10日分まで完了と報告が

なされた． 

• 7月 10日現在，平成 30年 7月 7日に開催された第 33回乳房画像研究会まで

参加者リストを JART に送付しカウント完了したと報告がなされた． 

 

１８） 表彰報告（副会長）       橋本利彦理事 

 

• 平成 30年度岐阜県公衆衛生協議会の表彰式について，資料に基づき報告がな

された．  

• 平成 30年度 JART 会長表彰（勤続 30周年表彰）の表彰候補者の確認を地域

理事に依頼したと報告がなされた． 

 

１９） 社会活動報告         伊東徹理事 

• 報告事項なし 

 

２０） 福利厚生報告         後藤博理事 

• 各行事予定案として，チャリティーボウリング大会（平成 30 年 8 月 5 日），

チャリティーソフトボール大会（平成 30 年 10 月 14 日）,チャリティーゴル

フコンペ（平成 31年 3月），東海 4 県親善球技大会(ドッジボール)について，

資料に基づき報告がなされた．慶弔報告として，弔事が５件であったと報告が

なされた． 

 

２１） 管理師分科会報告       丹羽文彦理事 

• 報告事項なし 

 



２２） 女性分科会報告        吉川典子理事 

 

• JART 人材育成委員会女性活躍推進班中日本ブロック(Brriant7)第 11 回 

CCRT 内での開催及び，第 11回女性分科会について，資料に基づき報告がな

された． 

審議事項 

• 女性分科会の運営について，1.女性分科会の案内はこれまで女性会員所属施設

のみ案内していたが，今後は全ての会員施設へ案内したい．2.これまで規定は

ないが，参加者は女性限定で開催していた．しかし、昨今の労働環境を鑑みる

と女性限定にこだわる必要はないと考えられる．そこで，女性分科会への参加

は性別を問わず参加できる会としたいと説明がなされた．これについて，名称

変更も含めてまずは学術教育委員会で検討されてはどうかという意見が述べ

られた．これについて一同に諮ったところ，全会一致で承認された．  

 

２３） 医療情報研究会報告       岩田竹史理事 

• 第 30回世話人会について，資料に基づき報告がなされた． 

 

２４） X 線 CT 研究会報告         佐々木直芳理事 

• 平成 30 年度第 1,2 回 X 線 CT 研究会世話人会，第 52 回 X 線 CT 研究会に

ついて，資料を基に報告がなされた． 

 

２５） MR技術研究会報告       古川雅一理事 

• 第 58回 MR技術研究会，MR技術研究会世話人会（予定），第 59回MR技

術研究会（予定）について，資料を基に報告がなされた． 

 

２６） 核医学談話会報告       多湖博史理事  

• 第 52 回核医学談話会（予定），52 回核医学談話会世話人会（予定）につい

て，資料を基に報告がなされた． 

 

２７） 血管造影研究会報告       稲垣秀司理事 

• 第 48回血管造影研究会，第 48回血管造影研究会世話人会について，資料を

基に報告がなされた． 

 

２８） 消化器画像研究会報告       稲垣秀司理事 

• 第 45 回岐阜県消化器画像研究会（予定）について，資料を基に報告がなさ

れた． 



 

２９） 超音波研究会報告        林伸次理事 

• 第 45回超音波研究会，第 65回超音波研究会世話人会について，資料を基に

報告がなされた． 

 

３０） 乳房画像研究会報告      西部裕美子理事 

• 第 1回乳房画像研究会世話人会，第 33回乳房画像研究会について，資料を

基に報告がなされた．報告書に写真を載せておくよう依頼があった． 

• 研究会編成名簿が示された．  

 

３１） 放射線治療技術研究会報告       伊東徹理事 

• 第 64 回放射線治療技術研究会，第 64 回放射線治療技術研究会世話人会に

ついて，資料を基に報告がなされた． 

 

３２） 岐阜地域報告         林伸次理事 

• 第 53 回岐阜地域画像研究会，岐阜地域世話人会（予定）について，資料を

基に報告がなされた． 

• 公衆衛生事業功労者表彰 3名について，資料を基に報告がなされた． 

• 地域編成名簿が示された． 

 

３３） 西濃地域報告        古川雅一理事 

• 平成 30 年度第 1 回西濃画像研究会，第 23 回市民の健康広場参加（予定）

について，資料を基に報告がなされた．  

• 地域編成名簿が示された． 

審議事項 

• 市民の健康広場参加にあたり，例年の通り JART パネル等の貸し出しを依頼

予定であり，他地域と予定がバッティングしていないかの確認をしたいと依

頼があった．各地域で必要なパネルと開催日時の確認を行った． 

 

３４） 中濃地域報告        川崎光弘理事 

• 第 400 回中濃画像研究会，第 401 回中濃画像研究会について，資料を基に

報告がなされた． 

• 弔事１件の報告がなされた． 

 

３５） 東濃地域報告       佐々木直芳理事 

• 東濃画像研究会（第 387，388，389回（予定））について，資料を基に報告



がなされた． 

• 平成 30年度第 1回東濃地区世話人会（予定）について，資料を基に報告が

なされた． 

• 地域編成名簿が示された． 

 

３６） 飛騨地域報告        金子政則理事 

• 高山市民健康まつり参加（予定）について，資料を基に報告がなされた． 

 

代表理事挨拶        小野木満照理事 

 

庶務理事が第３回理事会を閉会すると宣言し，１８時４５分に閉会した． 

 

 

平成３０年７月１４日 

 

議事録の内容に相違ないことを証します． 

 

公益社団法人岐阜県診療放射線技師会 

 

代表理事（会長）小野木  満 照      

 

 

監事    岡 田  富貴夫      

 

 

監事    中 田  幸 博      

 


